



## **Augenlaser-Spezialisten sorgen für einen Leben ohne Brille**

*Eyelaser hat die beste Augenlasermethode aus der Schweiz*

Führende Spezialisten fürs Augenlasern gesucht? - Beim Augenlasern trägt der Arzt mithilfe eines Lasers gezielt Gewebe an der Augenhornhaut ab. Die Laser-Operation der Augen fällt in den Bereich der refraktiven Chirurgie. Dieses Fachgebiet umfasst alle Augenoperationen, welche die Brechkraft des Auges verändern.

Im Einzelfall spielt für das Lasern der Augen auch der Schweregrad der Fehlsichtigkeit eine Rolle. Dabei variiert der Behandlungsbereich bei einer Laser-OP der Augen von Klinik zu Klinik. Augenlasern ist auch über 50 Jahren noch möglich. Allerdings wird die Augenlinse mit zunehmendem Alter steif, was das Ergebnis der Operation beeinflussen kann. Nach der Behandlung bleiben Sie noch etwa 20 bis 30 Minuten in der Klinik oder der Praxis. Am Anfang reagieren die gelaserten Augen etwas empfindlich auf Licht.

Die Heilungsdauer nach dem Augenlasern ist von Patient zu Patient verschieden. In der Regel stabilisiert sich das Sehvermögen innerhalb von vier bis sechs Wochen nach dem Lasereingriff. Nach dem Augenlasern erhält man vom Arzt Augentropfen mit genauen Anweisungen, wie diese anzuwenden sind. Man sollte sich datan halten - das ist wichtig für den Heilungsprozess des Auges.

### **Pressekontakt**

Augen lasern lassen - [www.eyelaser.at](http://www.eyelaser.at)

Herr Victor Derhartunian  
Operring 1  
1010 Wien

<https://eyelaser.at>  
[info@eyelaser.at](mailto:info@eyelaser.at)

### **Firmenkontakt**

Augen lasern lassen - [www.eyelaser.at](http://www.eyelaser.at)

Herr Victor Derhartunian  
Operring 1  
1010 Wien

<https://eyelaser.at>  
[info@eyelaser.at](mailto:info@eyelaser.at)

Individuelle Augenlaser Korrekturen: auf jeden Menschen, persönlich angepasst! Kommen Sie einfach zu einem kostenlosen Infogespräch vorbei, wir freuen uns auf Sie!

Anlage: Bild

